

Los norteamericanos continúan avanzando

Los norteamericanos proyectan trasladar a Seúl su capital

Aviones estadounidenses destrozaron una columna motorizada norteamericana

Tokio.—El Cuartel General de la Marina de los Estados Unidos anunció hoy que las fuerzas norteamericanas rebasaron el sector de la 23 División de los Estados Unidos constituyendo la única actividad importante del enemigo en este día.

En el flanco meridional fuerzas de las unidades a la operación han se acercan a su objetivo, entretanto el enemigo sigue oponiendo ligera resistencia al avance de las tropas norteamericanas. Las fuerzas de las Naciones Unidas se hallan bajo el fuego de la infantería comunista a doce millas a retaguardia de los elementos avanzados de las fuerzas norteamericanas que desarrollan el ataque, la infantería de Marina anuncia haberse apoderado de numerosos vehículos del enemigo en la carretera de Kossong a Sachon. En el sector de la 24 División las fuerzas comunistas recibieron refuerzos y los coreanos del Norte salieron de su cabeza de puente y cortaron en dos puntos la carretera de Miryang.

Las fuerzas comunistas, que avanzan esta mañana en el sector de la primera División de caballería fueron violentamente atacadas por fuego de morteros y cañón y según las últimas noticias tratan de retirarse. Otros varios grupos enemigos, lograron cruzar el Nakdong por el retodo de Songdong, se calculan en más de un millar de hombres los efectivos enemigos que cruzaron el río en el sector de la primera División de caballería.

Esta mañana el flanco derecho de las fuerzas coreanas del Sur fue atacado por los comunistas apoyados por tanques, el ataque fue rechazado y se hicieron cuantiosas bajas al enemigo cuyas fuerzas parecen disminuir en ese sector, en el lance un ataque la 8 División de Corea del Sur y 147 comunistas resultaron muertos o prisioneros. En el sector de Pohang, las fuerzas coreanas del Sur que contraatacan lograron algunas ganancias de terreno.—Efe.

LOS COMUNISTAS TRASLADARÁN SU CAPITAL A SEÚL

Tokio.—Los comunistas coreanos proyectan abandonar Pyongyang como capital y trasladarla a Seúl, capital tradicional de Corea, el día 15 del corriente, según informaciones recibidas en el Cuartel General de Mac Arthur. El portavoz que hizo el anuncio dijo que no podía decir la fuente de la noticia. Aclaró que el traslado de capital no tiene más finalidad que la de dar un golpe de espectacularidad como si se tratase de demostrar al mundo "la unidad entre Corea del Norte y del Sur".—Efe.

LOS NORTCOREANOS CRUZARON EL RÍO NAKTONG

En el frente de Naktong, (Corea).—De doscientos a cuatrocientos coreanos del Norte han cruzado el río Naktong en lanchones, en un punto situado a 22 kilómetros al suroeste de Taegu, durante las primeras horas de hoy. La primera división de "caballería" envió inmediatamente tropas a este sector para evitar que abriesen brecha en las líneas norteamericanas.

El general de división Hobart Gay, dijo, "lo considero la cabeza de puente una amenaza seria, pero estamos atacando en forma necesaria para no pasar riesgo alguno".—Efe.

SON HALLADOS 150 CADÁVERES DE COMUNISTAS

Frente del Naktong, Corea.—En un

contraataque norteamericano en el Naktong a primera hora de la tarde del sábado fueron hallados cerca de 150 cadáveres de comunistas, víctimas de los mas de ellos del fuego artillero que los sorprendió cuando se retiraban hacia un puente próximo semidestruido. Efe.

45 VEHICULOS DESTRUIDOS POR LA INFANTERÍA DE MARINA

Tokio.—En el resumen de las operaciones aéreas efectuadas por los aviones de las Naciones Unidas sobre Corea, se dice que tropas de infantería de Marina dispersaron una columna motorizada coreana del Norte, destruyendo 45 vehículos. Este ataque se registró contra una columna comunista en retirada en el camino entre Kossong y Sachong.

Añade el comunicado que aviones de la Marina incendiaron diez pequeños buques de vapor entre Coban, Wusa, y Musadan. Al mismo tiempo las fuerzas aéreas atacaron Seúl, Suwon, Incheon, Yeju, Kumchon, Mokpo, Kichang, Yechon, Waegwan, Hamchang, Unui y Andong.

Los pilotos declararon que se habían provocado incendios en todos los pueblos atacados.

El resumen informa que fue derribado un aparato norteamericano, pero que el piloto saltó en paracaídas detrás de las líneas comunistas de donde fue rescatado poco después por un helicóptero.—Efe.

TANQUES COMUNISTAS DESTRUIDOS

Tokio.—El Cuartel General Británico anuncia que aviones de la R. A. F. canadiense han destruido cuatro tanques de los comunistas y han averiado otros cuatro en un ataque realizado contra los norteamericanos cerca de Taekuf, en el frente del río Naktong. Estos aviones también ametrallaron y lanzaron bombas contra una concentración de soldados comunistas escondida en un bosque y contra la artillería emplazada en las proximidades de Yongdo.—Efe.

ATAQUES EN SINAM-NI

Frente meridional de Naktong.—Elementos de la 24 división norteamericana han atacado a un batallón comunista en la cabeza de puente de Sinam-Ni. Se espera liquidar rápidamente esta cabeza de puente.

El jefe de la división, general Miencher, dijo que el ataque tiene como objeto eliminar totalmente, hoy sábado, la amenaza que representa esta fuerza comunista.—Efe.

FUERZAS AERÉAS DESTRUYEN UNA COLUMNA MOTORIZADA COMUNISTA

A bordo de un portaviones de Estados Unidos.—Aviones de la infantería de Marina norteamericana han destrozado

una columna motorizada comunista que se retiraba apresuradamente ante el avance de la infantería de Marina norteamericana, al Noroeste del frente meridional. Por lo menos diez tanques fueron incendiados y abandonados por los norteamericanos. Los aviones destruyeron más de doce "jeeps" blindados y dispersaron a los soldados que acompañaban a los vehículos.—Efe.

CONTINUAN LOS BOMBARDEOS

Tokio.—La radio comunista de Pyongyang difunde un comunicado del mando norteamericano, según el cual prosiguen los encarnizados combates en todos los frentes, así como los bombardeos de los aviones norteamericanos al Sur y al Norte del paralelo 38.—Efe.

LOS CAZAS NORTAMERICANOS AMETRALLAN AL ENEMIGO

Aeródromo de Pohang.—Los cazas "Mustang", que se habían trasladado a otra base durante la noche para evitar su captura por los comunistas, han vuelto al ataque esta madrugada, ametrallando a los norteamericanos en las proximidades del aeródromo y tratando de localizar los refuerzos que se tiene entendido avanzan por las montañas. El comandante de la fuerza especial que se ha enviado a toda prisa para salvar una base tan vital, declaró que "la situación ha sido dominada y que el aeródromo está asegurado".

Durante la noche, dos destructores norteamericanos se unieron a las embarcaciones surcoreanas en aguas cercanas a Pohang, preparados para apoyar el embarque de las tropas defensoras si se llegara a producir un Dunkerque. Estos barcos podrán, asimismo, apoyar con su artillería a las fuerzas de tierra.—Efe.

LA CABALLERÍA MECANIZADA ENTRA CUERPO A CUERPO

Cuartel general del VIII Ejército norteamericano en Corea.—Un comunicado oficial dice que elementos de la primera división de Caballería mecanizada están haciendo frente en un combate cuerpo a cuerpo a 300 comunistas, que cruzaron el río Naktong en su sector.

Agrega el comunicado que una patrulla de esta división cruzó la margen occidental del río haciendo varios prisioneros.

Más al Norte—dice el comunicado—los comunistas atacaron con diez tanques, pero las fuerzas surcoreanas los destruyeron.

El XXXIII Regimiento de tropas ha tomado posesión del terreno elevado al Este de Minju. El V Regimiento, avanzando hacia el Sur, ha conseguido avanzar en un frente continuo. El Regimiento de Infantería de Marina tiene parte de sus kilómetros de Kosong.—Efe.

El proyecto de creación de un ejército europeo ha pasado a los Ministros de Asuntos Exteriores

(Veni de la pag. PRIMERA)

Las líneas de octubre próximo. El plan ha de ser aprobado por los ministros de Asuntos Exteriores antes de que pueda ser enviado a los gobiernos miembros de la organización.

La Asamblea Europea no se ha reunido hoy, pero sin embargo su comité de asuntos políticos ha decidido por votación proceder a la creación de un subcomité dedicado a tratar exclusivamente los problemas referentes a la defensa y seguridad. Este subcomité se reunirá con toda regularidad durante las tres próximas semanas y se cree que presentará algunas proposiciones complementarias a la creación del Ejército europeo, antes de que la Asamblea clausure sus reuniones a comienzos del próximo mes de septiembre.—Efe.

LA RECONCILIACION ENTRE FRANCIA Y ALEMANIA CLAVE DE LA PROPOSICION DE CHURCHILL

Nancy.—"La proposición de formar un Ejército europeo ha sido solamente posible gracias a la reconciliación entre Francia y Alemania", declaró Winston Churchill en esta localidad después de que le fueron entregadas las llaves de esta ciudad en una ceremonia celebrada en el Ayuntamiento de Nancy ante una multitud de más de diez mil franceses, el ex primer ministro dijo, entre otras cosas: "Francia

ha conseguido en Estrasburgo una completa victoria al aceptar a Alemania en el Consejo de Europa. Una victoria espiritual—subrayó—tiene con frecuencia más relieve que la conquista de una ciudad".—Efe.

LA ASAMBLEA SE REUNIO A PUERTA CERRADA

Estrasburgo.—Los miembros de la Asamblea Consultiva del Consejo de Europa se reunieron a puerta cerrada para elegir las mesas de las diversas comisiones que el lunes han de comenzar el estudio de las propuestas formuladas. Salieron triunfantes los presidentes salientes, es decir los que el año pasado se hallaban al frente de las mismas comisiones. Por tanto la Comisión de Asuntos Generales la preside el francés Georges Bidault; la de Economía el francés Paul Reynaud; la Jurídica, el británico Sir David Maxwell, y la Social, el holandés P. J. Serrarens. Unicamente varía el titular de presidencia de la Comisión de Reglas y procedimientos, en la que el belga Frans Van Cauwelaert sustituye al italiano Francesco Dominico, que el año pasado fue promovido a subsecretario de Asuntos Exteriores del Gobierno de Roma.—Efe.

MDDPNTA DE FALANCA

Spire 24 uenca

D. FRANCISCO GARDENAS Y DE LA TORRE, NUEVO GOBERNADOR DEL BANCO DE ESPAÑA

Adjunto primero en el Banco de España desde abril de 1942 y consejero desde 1947, un Decreto del Ministerio de Hacienda ha conferido a don Francisco Gardenas y de la Torre las funciones y atribuciones de Comisario de la Banca Oficial, cargo que junto con el de Gobernador del Banco de España ha dejado por motivos de salud D. Antonio Goicoechea. El señor Gardenas desempeñará dichos puestos, según seña la "Boletín Oficial", en tanto se provean los mismos en propiedad.



En Londres se ha constituido una Asociación para estrechar las relaciones entre Inglaterra y España

Para estrechar las relaciones entre Inglaterra y España

En Londres se ha constituido una Asociación

Londres.—Una asociación para estrechar las relaciones con España se ha constituido en Glas Gow, y aparecen en su directiva entre otras personalidades los diputados laboristas Mr. John Mogovern y Mr. Cullen; Lovat, Lady Margaret Kerr, Henry del último Lord Lothian, Sir W. Maxwell Scott y Mr. Stirling. La asociación se propone fomentar las relaciones culturales, sociales y económicas entre Inglaterra y España. En un acto de constitución asistieron el Prevost de Glas Gow, Mr. Victor Rran; el consul de España, Sr. Torquero; el agregado naval de la bajada de España, capitán de fragata Sr. Martel, Mr. Frasar y el padre suita Stevenson.—Efe

Los Senadores norteamericanos opinan que Cámara aprobará el empréstito español

Para luchar contra el comunismo lo mejor es apoyar a las naciones que se oponen a él

Washington.—El dirigente republicano, Joseph Martin, predice que la Cámara de representantes aprobará el empréstito de cien millones de dólares a España que agregó el Senado al programa de rehabilitación económica europea y dijo "lo que haga problema". La enmienda de Mc Carran espera ahora la decisión de la Comisión bicameral encargada de cohesionar los proyectos de la Cámara y del Senado. "Si vamos a luchar contra el comunismo tenemos que combatirlo en todas sus formas, entre ellas ayudando a las naciones que se oponen al comunismo", dice Martin, agregando que el personalmente cree que el empréstito debe hacerse y que ese mismo criterio es el de la mayoría de la Cámara.

Pos su parte, el representante demócrata P. Richards, delegado de la Comisión de Asuntos Exteriores de la Cámara Baja, dice que, a su juicio, la Cámara aprobará la enmienda de Mc Carran y que de haber estado la Cámara esa selección del préstamo, antes de hacer el Senado, acuerdo de empréstito a España biera partido de ella.—Efe.

TRYGVE LIE en Dinamarca

No hay lugar a mediación en el asunto Corea», declaró

Copenhague.—Trygve Lie ha llegado a esta capital, procedente de Nueva York. Dijo a los periodistas: "Me parece que no hay lugar a una mediación en el asunto de Corea".—Efe.

NO CREE QUE LA GUERRA UNIVERSAL SE CONVIERTA EN UNIVERSAL

Copenhague.—El secretario de las Naciones Unidas, Trygve Lie al llegar a esta capital dijo también: "No creo que la guerra de Corea se convierta en un conflicto universal. En toda guerra hay naturalmente, el peligro de que se extienda el fuego, pero creo que la de Corea quedará localizada. Agregó que visitará al primer ministro danés antes de seguir a Noruega, y que su viaje sólo es de carácter particular.—Efe.

Suecia trata de la defensa nacional

Con este motivo se reunirán los partidos democráticos

Estocolmo.—El primer ministro sueco, Tage Erlander, ha convocado a todos los partidos democráticos a una conferencia sobre la defensa nacional. Se cree que con la expresión "democráticos" el primer ministro se refiere a todos los partidos políticos reconocidos por los comunistas. Los observadores opinan que esta conferencia puede conducir a la formación de un Gobierno de coalición después de las elecciones municipales. La decisión de Erlander fue anunciada después de haber recibido una carta del jefe del partido conservador, Joel Huallmarsson, que pedía una unión al margen de los partidos para la defensa nacional y una actitud de vigilancia frente al sabotaje y los intentos de golpes de Estado.—Efe.

ES PROBABLE que Norteamérica de fuera de la ley al Partido Comunista en Alemania

Francia.—Es posible que la política norteamericana en Alemania en el sentido de que se declare de la ley el partido comunista alemán, ha declarado el oficial de los Estados Unidos. Por su parte, las autoridades británicas, en zona, han clausurado los periódicos comunistas más.—Efe.

Escuela de Trabajo

MATRÍCULA PARA EL CURSO DE... De 10 de agosto al 15 de septiembre, de seis a ocho de la tarde, abrirá la matrícula para las clases diurnas y nocturnas que se dan en este Centro el próximo curso. La formación de especialistas en: Mecánica, Electricidad, Forja, Carpintería y Ebanistería, Radio y Operación de cine, Modelado y Vaciado. Curso preparatorio.—Aritmética, Geometría, Gramática, Geografía, Historia, Ciencias, Religión y Educación Política, Trabajos Manuales. Podrán asistir los que tengan a lo menos y justifiquen que han dado a una Escuela de Primaria. Primer curso.—Aritmética y Geometría (primer curso); Gramática y Historia (primer curso); Trabajo de taller (primer curso); Religión y Educación Política (primer curso); Prácticas de taller, según la especialidad. Podrán asistir los de la edad comprendida entre los 14 y 18 años, aprueben el examen de ingreso. Segundo curso.—Aritmética y Geometría (segundo curso); Gramática y Historia (segundo curso); Trabajo de taller (segundo curso); Física y Mecánica (primer curso); notografía General de los Oficios (primer curso); Religión y Educación Política (segundo curso); Prácticas de taller, según la especialidad (segundo curso). Para matricularse en este curso para condición indispensable tener dadas todas las asignaturas correspondientes al primer curso. El horario de las clases diurnas de nueve a doce de la mañana y de seis de la tarde, y el de las nocturnas de 6,30 a 9,30.

NUEVA DROGA
La "Subtilina" contra la poliomieltitis

En los medios científicos de Washington—informa "Sud-Ouest"—se anuncia que dos sabios de Cincinnati han descubierto en la leche materna humana un elemento susceptible de combatir a la poliomieltitis. Esta sustancia existe igualmente, aunque en cantidades ínfimas, en la leche de las vacas. Hasta el presente se han realizado algunos experimentos satisfactorios con esta sustancia, que se denomina "subtilina". Por otra parte, se anuncia que la "subtilina" también combate la gripe. El nuevo descubrimiento ha ocasionado extraordinaria expectación en los científicos internacionales.